PRESSEMITTEILUNG 2 / 2016

"Nachhaltiges Engagement":

MOOG Partnerschaftsgesellschaft spendet 5.000 Euro an "Unternehmer für Darmstadt"

Darmstadt, 29. November 2016 --- Eine diesjährige Weihnachtsspende der MOOG Partnerschaftsgesellschaft aus Darmstadt – Steuerberater, Rechtsanwälte, Wirtschaftsprüfer – in Höhe von 5.000 Euro wurde an den Verein "Unternehmer für Darmstadt" übergeben. Hierzu Peter Degel, einer der MOOG-Gesellschafter: "Damit möchten wir einen jungen, innovativen Verein unterstützen, der sich mit interessanten Projekten für Kinder und Bedürftige einsetzt. Diese Initiative passt gut zu unserer Philosophie eines nachhaltigen Engagements in der Region".

Der Verein "Unternehmer für Darmstadt e.V." hat sich nach eigenen Worten "zum Ziel gesetzt, mit sozialen Projekten der Gesellschaft in der Region etwas zurückzugeben". Das wohltätige Engagement umfasst unterschiedliche Aktionen für Kinder, Jugendliche und hilfsbedürftige Menschen. Die Mitglieder des Vereins sind mehrheitlich zwischen 30 und 40 Jahre alt. Alle wohnen oder arbeiten in Darmstadt und fühlen sich der Stadt und den Menschen verbunden. Unter ihnen sind kreative Köpfe, Banker, Juristen, Gastronomen, Ärzte, Ingenieure und viele andere. Zu den Projekten dieses Jahres gehören u. a. Aktionen mit der Obdachlosenhilfe in Darmstadt und dem Verein für krebskranke und chronisch kranke Kinder e. V. Darmstadt (www.ufda.de).

Die MOOG Partnerschaftsgesellschaft mbB:

Die Partnerschaftsgesellschaft ist eine wirtschaftsrechtlich ausgerichtete, multidisziplinäre Kanzlei für Rechts- und Steuerberatung sowie Wirtschaftsprüfung. Die von elf Gesellschaftern geführte Gesellschaft berät mit weiteren 102 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern v. a. Unternehmen, Kapitalgesellschaften und Privatpersonen. An den Standorten Darmstadt, Dresden und Freiberg (Sachsen) sind insgesamt 29 Berufsträger – Steuerberater, Wirtschaftsprüfer und Rechtsanwälte – tätig. Zu den wichtigsten Rechtsgebieten zählen Arbeitsrecht, Handelsrecht, Steuerrecht, Gesellschaftsrecht und Immobilienrecht. Zusammen mit den Bereichen Wirtschaftsprüfung und Steuerberatung bietet MOOG multidisziplinäre Beratung, die sich im Firmenmotto "Von der Vielfalt profitieren" widerspiegelt.

Im Jahr 2016 zählt die MOOG Partnerschaftsgesellschaft nach einem Ranking von FOCUS-MONEY zu den führenden Steuerkanzleien Deutschlands. Im JUVE-Handbuch Wirtschaftskanzleien 2016/2017 wird sie als eine von 23 Wirtschaftskanzleien in Hessen (außer Frankfurt) empfohlen. Die Immobilien Zeitung hat die MOOG Partnerschaftsgesellschaft als eine der wichtigsten deutschen Kanzleien für Immobilienrecht benannt (Sonderausgabe 2016/2017).

Als Mitglied des MSI Global Alliance, einem weltweiten Zusammenschluss mittelständischer Steuerberater- und Rechtsanwaltskanzleien, verfügt die MOOG Partnerschaftsgesellschaft über eine starke internationale Beratungskompetenz.

Kontakt:

Agentur Achenbach – Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Ludwig Achenbach Walther-Rathenau-Straße 18 64297 Darmstadt

Telefon: 06151 / 59 96 20

E-Mail: Achenbach@AgenturAchenbach.de

www.AgenturAchenbach.de

MOOG Partnerschaftsgesellschaft mbB Peter Degel Luise Gerischer Holzhofallee 15A 64285 Darmstadt

Telefon: 06151 / 99 36 - 0

E-Mail: peter.degel@moogpartner.de

luise.gerischer@moogpartner.de

www.moogpartner.de